



**ACTA N°- 03 – 2021-GADATA**  
**SESIÓN EXTRAORDINARIA**

En Atahualpa, siendo las doce horas con siete minutos del martes 12 de mayo del dos mil veinte y uno, se reunieron en el GAD Parroquial Atahualpa, los vocales principales presidido por el Ing. Christian Soriano actuando como secretaria C.B.A Elina Gonzáles Salinas con el siguiente orden del día.

1. Constatación de quórum.
2. Palabras de bienvenida del sr presidente
3. Conformar el equipo Técnico de rendición de Cuentas Periodo Fiscal 2020
4. Varios y Resoluciones

**1. Constatación del quórum y aprobación del acta anterior**

La Secretaria empieza a verificar la asistencia:

Ing. Christian Soriano Reyes, Presidente. **PRESENTE.**  
Sra. Ketty Soriano Figueroa, Vice-Presidenta. **PRESENTE.**  
Lcdo. Juan Borbor Orrala, Vocal Principal. **PRESENTE.**  
Sra. Virginia Yagual Soriano, Vocal Principal. **PRESENTE**  
Sr. José Soriano Piloza, Vocal Principal. **PRESENTE.**

**Habiendo quórum se instala la sesión**

**Consejo de planificación Local:**

Sra. Narcisa Soriano Montenegro, ausente

Gerontóloga Mildred González, presente

Sr Jorge Medina, presente

Sra. Yomaira Jimbo, ausente

Sr. Aldo Quimí, ausente

Sr. Gustavo Salvatierra, ausente por fallecimiento.

Con dos de los tres integrantes principales del Consejo de Planificación Local se continua con la sesión.

**2.- Palabras de bienvenida del Sr Presidente.**

El Presidente del Gad Atahualpa da la bienvenida a todos los presentes a la sesión extraordinaria en la cual toca conformar el equipo técnico de rendición de cuentas periodo fiscal 2020, se ha invitado a los del consejo de planificación local como ente regulador.

Dejo en acta que la asamblea local ciudadana lleva varios años que no se reúnen y que para el cumplimiento con el consejo de participación ciudadana y control social decidimos, siguiendo los reglamentos del COOTAD con la participación del consejo de planificación local para la rendición de cuenta 2020.

De acuerdo a un cronograma establecido tenemos hasta el mes de julio pode terminar este proceso pero la recomendación de acuerdo al cronograma emitido por los Sres. de CONAGOPARE de que se haga en los primera quincena de junio para deliberar y poder tener tiempo para subir la información a la página del consejo de participación ciudadana y control social.

La información relevante de acuerdo al cronograma ya se les ha hecho llegar, dentro de los pasos a seguir tenemos 4 fases: fase de preparatoria del proceso y planificación desde el consejo de



**PARROQUIA ATAHUALPA**  
GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO  
SANTA ELENA - ECUADOR  
REGISTRO OFICIAL 193  
Teléfono: 2907215



planificación, evaluación de la gestión y redacción del informe, Evaluación ciudadana e incorporación de la opinión ciudadana.

Mediante una resolución que ya se les ha hecho llegar en la que detalla que dentro de este proceso la señora secretaria /tesorera CBA Elina González Salinas y el Ing. Jaime Reyes; son los encargados de llevar el proceso para poder llegar a la instancia del rendición de cuenta.

Sobre el Cronograma de rendición de cuentas para el 2020 y la notificación al proceso de inicio de rendición de cuenta también fueron entregados a cada uno de ustedes. Hay que comenzar hacer ya las dispositivas para la deliberación pública yal como se las hizo el año pasado.

Es probable que se haga On line una vez más e invitar a un mínimo de 30 personas para que se difunda la información.

Al igual que el año pasado toca dar información relevante para que ustedes escojan un tema que se detalle para el día de la rendición de cuenta, el año pasado fue el tema de cerramiento metálico del parque central y fue aclarado.

El presidente da a conocer a los presentes el Plan de Operativo Anual 2020 (POA) y lo que se tenía planificado realizar. Un promedio de 15 proyectos pero hay que tener en claro que en el mes de marzo se dio la declaratoria d emergencia por el Covid 19 y eso trastoco toda la planificación que se tenía. El primer punto que hay que tener en cuenta es el de los gastos.

El proyecto atahualpa ciclo paseo playas los chinos con u presupuestó de \$1500 dólares se cumplió pero no en la playa porque el evento se lo realizó en el club fraterno de nuestra localidad, en donde se eligió a la Srta. Carnaval tuvo mucha aceptación.

El Evento Cultural Aniversario Atahualpa 2020, se cumplió con la agenda de 4 días de intervenciones; se contrató la amplificación para el grupo Atahualpense de Corazón pero lamentablemente ese día se declaró estado de excepción en el Ecuador y el mundo por pandemia Covid 19 y no se realizó el evento, sin embargo el contrato ya estaba firmado. Al siguiente día fue al balconazo con la orquesta "Que combo" y se hizo la actividad con un aforo minino de 300 personas, en un lugar cerrado, se escogió esa estrategia y se trasladó el evento al club fraterno atahualpa.

El evento de la elección de la reina también se hizo, esta actividad se hizo mucho antes sin precedentes con pasarela que dio una buna apertura de las festividades. Dentro de la planificación de gastos se cumplió con lo nuestro. Se quedó pendiente el evento de la prefectura y la sesión solemne.

La expo muebles atahualpa 2020 si se cumplió, el evento de los letreros, la logística de feria y el busto a Atahualpa. La logística de la publicidad con el banner colocado en el estable.

Mantenimiento a la infraestructura en el gad atahualpa también se pintó la sal de evento del gad parroquial y se adecuo la parte eléctrica del gad que no funcionaba.

El mantenimiento de la cancha de césped sintético también se hizo.

Evento de los vacacionales 2020 también se hizo.

El proyecto climatiando también se hizo a través de la plataforma zoom.

Capacitación a los jóvenes por un entorno libre de drogas

El convenio Infocentro también es importante, se hace un aporte el gobierno se compromete a dar materiales de oficina y aseo.

Sobre el proyecto Guayacán simbolo de progreso se lo hizo como un arranque de las festividades de las fiestas parroquiales, se adquirieron 200 plantas de guayacán luego la prefectura regalo 400 más.

Del Proyecto Impacto de la Emergencia Sanitaria de Covid-19 en la parroquia Atahualpa, dentro de nuestro planteamiento no se tiene contemplado esta situación pero por estado de emergencia se activó una resolución para poder amparar dentro de nuestros gastos la adquisidor de una



herramienta que sirva para en ese momento atacar la emergencia sanitaria; compramos 2 bombas para el fumigar, cloro, mascarillas, guantes, trajes de bioseguridad para brigadistas.

El proyectos Centro de Desarrollo Infantil, Discapacidad y de Adultos Mayores, convenios miedad se continuo con la contraparte del 20 %.

Jorge Medina, del consejo de planificación local pregunta si hubo alguna capacitación para los brigadistas. El presidente responde que los brigadistas han tenido capacitaciones pero ninguna ha tenido costos.

Sobre la cortadora del Gad, José indica que necesita mantenimiento porque está consumiendo bastante combustible.

El presidente opina que el tema medular a tratar debe ser el tema del Covid-19, supuestamente en otras entidades han tenido problemas por asunto de sobreprecios; se tenía un presupuesto de \$ 3.200 que prácticamente es ínfima a la situación.

Sobre distribución de las raciones alimenticias, todo fue gestión, lo que si llevaban los brigadistas, eran sus raciones alimenticias para compartir con sus familias.

Jorge opina que este debe ser el tema a tratar en rendición de cuenta por la situación del Covid-19, por lo que ese fue el boom en la comunidad.

**Queda asentado en acta que el tema a tratar en rendición de cuenta es Gastos que se generaron en la pandemia Covid-19.**

El presidente pregunta si hay otro tema que se dese tratar.

Al no haber temas se continúa con la sesión.

### **3.- Conformar el equipo técnico de rendición de Cuentas Periodo Fiscal 2020**

El presidente expresa que en estos momentos se los ha citado nuevamente para conformar el equipo técnico mixto conformado por personas del gobierno parroquial y del consejo de planificación local.

Intervine la Sra. Juan Carlos, opina que deberían alternar los otros 2 vocales en este caso sería la Sra. Virginia Yagual y el Sr. José Soriano.

La Sra. Virginia propone se continúe con la misma comisión anterior y que para los próximo 2 años se cambie la comisión.

Los asistentes han deliberado que se sostenga el mismo personal técnico del año pasado y se haga un cambio a los vocales en los años posteriores.

El equipo técnico queda conformado de la siguiente manera:

Ing. Christian Soriano Reyes, Presidente

Elina González, secretaria

Sr. Juan Carlos Borbor, Vocal Principal

Sra. Mildred González, Consejo de Planificación Local

Sr. Jorge Medina, Consejo de Planificación Local

Sra. Kitty Soriano Figueroa, Vocal Principal.

El presidente pide se incluya otra persona más a la rendición de cuenta.

La Sra. Virginia opina que José va hablar con la Sra. Narcisca Soriano para que asista en las próximas reuniones.

### **4.-Varios y Resoluciones**

El presidente indica que hay unas pinturas que adquirió el Gobierno Parroquial para realizar el embellecimiento al parque central. El proyecto consiste en elaborar un sinnúmero de figuras



**PARROQUIA ATAHUALPA**  
GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO  
SANTA ELENA - ECUADOR  
REGISTRO OFICIAL 193  
Teléfono: 2907215



alrededor del parque. Christian pide la colaboración de los vocales para que ayuden al trabajo de pintado que probablemente será el fin de semana. Se va a trabajar en conjunto con la Dra. Alexis Vera, quien planteo la propuesta. Falta adquirir brochas y otros implementos pero más allá de eso se necesita la participación de cada uno de los vocales.

Sobre el tema del parque, Christian indica que se va a enviar documentación nuevamente para que se reanude la reconstrucción del mismo.

**El Gobierno Parroquial reunido en sesión extraordinaria del 12 de mayo de 2021 resuelve: conformar el equipo técnico mixto de rendición cuenta periodo fiscal 2020.**

**El Consejo de Planificación Local solicitó que el tema Gastos que se generaron en la pandemia Covid-19 sea aclarado públicamente en la rendición de cuentas periodo fiscal 2020.**

Siendo 12:55 minutos, se da concluida la sesión extraordinaria en la sala del Gad Parroquial Atahualpa.

Ing. Christian Soriano Reyes.  
C.I. 0919796201  
**Presidente del GAD  
Parroquial Atahualpa**

Sra. Ketty Soriano Figueroa.  
C.I. 0920075488  
**Vice- Presidenta**

Sra. Virginia Yagual Sorriano.  
C.I. 0917864456  
**Vocal Principal**



Ldo. Juan Borbor Orrala  
C.I. 0928500347  
**Vocal Principal**

Sr. José Soriano Piloza  
C.I. 0915915847  
**Vocal Principal**

Gerontóloga. Mildred  
González  
**Consejo de Planificación  
Local**

Sr. Jorge Medina  
**Consejo de Planificación  
Local**

